

# BAUEN MIT LEHM



Höhere Fachschule  
Südostschweiz



# IST LEHM DIE «NÄCHSTE GROSSE SACHE»?

Sicher ist: Bauen mit Lehm ist eine intelligente, nachhaltige und vielfältig einsetzbare Alternative zum konventionellen Bauen. Neu können sich Bauleute auch in der Schweiz in diesem spannenden Bereich professionell weiterbilden.

Lehm als Baustoff – davon haben Sie vielleicht schon einmal gehört. Aber wie geht das überhaupt? Wie setzt man Lehm heute ein und wo gibt es schon gebaute Beispiele? Was sind die Vor- und Nachteile? Hält das überhaupt? Was passiert, wenn der Lehm nass wird? Wo findet man den Lehm, den man zum Bauen braucht? Und wie wird er verarbeitet?

Auf alle diese Fragen gibts die Antworten im dreiwöchigen Kompakt-Lehrgang «Bauen mit Lehm» der ibW Höhere Fachschule Südostschweiz in Zusammenarbeit mit der IG Lehm.

- | Start: 3. Februar 2025
- | Unterrichtsort: Maienfeld GR
- | Kosten: CHF 4'250 zzgl. Verpflegung und Übernachtung (vor Ort)

Weitere Infos finden Sie unter [www.ibw.ch/lehmbau](http://www.ibw.ch/lehmbau). Gerne informieren wir Sie auch persönlich in einem unverbindlichen Beratungsgespräch unter [www.ibw.ch/beratung](http://www.ibw.ch/beratung).

Wir freuen uns auf Sie!

James Cristallo



Schulleiter Holz, Bau & Energie

Margit Geiger



Dozentin, Projektmitarbeiterin